

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Barthélemy MICHELET

La mort des Thébéens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 25

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

On lira sans doute avec plaisir ce sonnet inédit de notre regretté Chanoine Barthélemy Michelet, trop tôt disparu. La petite saveur « Heredia » de ces vers ne manquera pas de quelque charme pour ceux qui se rappelleront les lances brisées ici même dans les « Echos, » en faveur du poète des « Trophées », par M. Michelet, voici tantôt deux lustres...

La mort des Thébéens

*Sur le lointain profil de l'auguste montagne
Le soleil met, royal, son éblouissement ;
Il éclaire aujourd'hui la dernière campagne,
Le geste triomphal du brave régiment.*

*Le Nil silencieux, les routes d'Allemagne,
Tour à tour les ont vus soutenir vaillamment
Les drapeaux de César qu'une gloire accompagne :
Défenseurs de l'Empire, ils en sont l'ornement.*

*Tous, pour la foi du Christ, en haine de l'erreur
Donnent leur âme à Dieu, leur vie à l'empereur,
Et calmes, pour mourir, se couchent dans la plaine.*

*De ces corps de martyrs les coteaux sont couverts,
Et l'espoir d'une paix immortelle et sereine
Luit d'un étrange éclat dans leurs yeux grands ouverts*

Ch^{ne} Barthélemy MICHELET, † 1914.